
 

 

 
Выступление представителя Российской Федерации в 
Пятом комитете  
Дмитрия Чумакова по шкале взносов 
3 октября 2011 г. 
 
Уважаемый господин председатель, 
Хотел бы поздравить Вас и членов бюро с избранием 
на эти должности и пожелать Вам успехов в Вашей 
работе. 
Благодарим господина Грейвера и г‐на Раманадана за 
представление докладов.  
Поддерживаем выводы Комитета в части касающейся 
статьи 19 Устава ООН. 
Хотели бы отметить, что работа комитета была опять 
насыщенной. Это видно из дискуссионной части 
доклада Комитета. Однако, что касается выводов, их 
нельзя охарактеризовать как достижение какого‐либо 
прогресса несмотря на призывы Генассамблеи. 
Особое внимание хотели бы привлечь к вопросу 
использования РВК и СЦВК. 
Нам совершенно не ясно, почему некоторые члены 
комитета сознательно не желают выполнять 
поручение государств‐членов рассмотреть критерии 
примненения скорректированного по ценам 
валютного курса. Г‐н Грейвер часто говорит нам о том, 



 

 

что государства‐члены виноваты, что дают не 
достаточное руководство. Тут же руводство было  ‐ в 
резолюции 64‐248. Однако в параграфе 42 доклада 
отчетливо видно, что некоторые члены комитета 
дезавуируют это поручение и прячуться за 
экономические аргументы, которые являются весьма 
спорными. Мы считаем такое поведение Комитета 
является проявлением нерешительности или 
чрезмерно политизированной работой. 
Исходим из того, что к следующей сессии Комитету 
удастся преодолеть эти разногласия, так как доклад 
следующего года будет иметь гораздо большее 
значение для взносов государств‐членов. 
Такую же оценку хотели бы дать рассмотрению 
рабочих методов. Уже две сессии подряд выводы 
Комитета говорят о необходимости их разработать 
вместо уже предоставления готовых методов. Будем 
признательны за более подробную информацию о 
том, что помешало Комитету на этот раз выполнить 
эту задачу. Готовы рассмотреть этот вопрос на 
неформальных заседаниях. 
Благодарю за внимание 
   


